

## Paréntesis informativo por vacaciones

Escrito por Actualidad Evangélica, 24 de julio de 2018.-  
Martes, 24 de Julio de 2018 13:57

---



(Redacción, 24/07/2018) Esta semana iniciamos un paréntesis en nuestro servicio informativo, por vacaciones.

Durante **las próximas tres semanas** la oficina de prensa permanecerá cerrada y, salvo alguna urgencia que lo requiera, no publicaremos noticias ni en [Actualidad Evangélica online](#) ni en las redes sociales. Tampoco emitiremos nuestro programa de radio semanal a partir de la próxima semana.

Toca descansar y recuperar energías. Dios mediante, volveremos al trabajo a finales de agosto

## Paréntesis informativo por vacaciones

Escrito por Actualidad Evangélica, 24 de julio de 2018.-  
Martes, 24 de Julio de 2018 13:57

---

y retomaremos el servicio informativo gradualmente hasta que, a primeros de septiembre, estemos funcionando plenamente.

Deseamos aprovechar la ocasión para agradecer a todos nuestros lectores, oyentes de nuestros programas de radio y colaboradores, por su compañía y apoyo expresado de tantas maneras. Por sus comentarios y sugerencias, que siempre tenemos en cuenta y nos ayudan a mejorar.

También queremos felicitar y agradecer muy especialmente a las personas, iglesias y entidades que protagonizan muchas de nuestras historias y noticias con su labor y sus iniciativas a lo largo del año. Al fin y al cabo, lo nuestro es solo informar de lo que ellos hacen. Gracias por su disposición a aceptar nuestras entrevistas, por facilitarnos información y datos sobre sus actividades, que son la "materia prima" del periodismo. Nos debemos a ellos y estamos a su servicio para que su buen hacer sea conocido y reconocido, dentro y fuera de nuestro ámbito evangélico.

Y, obviamente, también deseamos expresar nuestra profunda gratitud a Dios por el privilegio de servirle a Él y a su Iglesia a través de este humilde servicio informativo. Servicio que prestamos con muchas limitaciones, pero con el amor y la pasión de siempre.

¡Muchas gracias y felices vacaciones!

El editor.

Actualidad Evangélica, 24 de julio de 2018.-